



～ 学術系・スポーツ系ともに“全国大会出場”決定！～

< 全国水産・海洋高等学校産業教育意見・体験発表大会 出場！ >

6月29日、30日、関東・東海地区水産・海洋高等学校産業教育意見・体験発表大会において、**3年 大山弘喜さん**が『最優秀賞』を獲得し、8月3日、4日に長崎県長崎市で開催される全国水産・海洋高等学校産業教育意見・体験発表大会に出場することが決定しました。

大山さんは、入学以来『淡水二枚貝』の魅力や面白さに惹かれ研究に取り組んでおり、昨年度は第8回全国高校生環境スピーチコンテストにて、「カワシンジュガイの保全から学んだもの」というタイトルでスピーチを行い最優秀賞に輝いています。

今回は、これまでの研究をより深く学び、新たに得られた成果を踏まえた発表でした。4つの観点の総合計で審査が行われましたが、全ての観点で高い評価を獲得し、研究レベルの高さと本校水産科の存在をアピールする最優秀賞でした。



～大山さんのコメント～

内水面の環境がより良くなるように、全国の皆さんに心を入れて、しっかりと伝えたいです。

< 全国高等学校総合体育大会アーチェリー競技大会 出場！ >



6月18日、全国高校総体アーチェリー競技大会栃木県予選会において、**3年 山村敏也さん**が優秀な成績を収め、少年男子個人の部栃木県代表として、8月9日、10日に北海道帯広市で開催される全国高校総体（通称、インターハイ）に出場することが決定しました。

これまで何度も悔しい思いをしながら、日々諦めることなく練習に取り組み、予選会の団体戦では優勝校と僅差の準優勝でしたが、個人として目標であったインターハイの出場を手にしました。

～山村さんのコメント～

最後の大会で目標のインターハイに出場できてうれしいです。
一本一本、弓を射ることに集中し頑張ります。

— 那珂川（馬頭高）から全国へ！ —

おめでとうございます。

大会での活躍を生徒・職員一同

応援しています。